
Herr Lawenstein fragt nach, wann das Hallenfreizeitbad wieder öffnen wird. 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung kann derzeit noch keinen genauen Termin nennen. Der 

technische Defekt ist behoben worden und die Vorbereitungen auf die 
Wiedereröffnung laufen.  
 

 


